

Business, réseau et football : le Pévèle Business Club marque un nouveau but avec Mathieu Debuchy

Le Pévèle Business Club crée l'événement avec un **afterwork** inédit en présence de **Mathieu Debuchy**, ancien footballeur international et aujourd'hui entrepreneur dans le secteur du sport. Le rendez-vous est fixé au **jeudi 13 novembre**, dans un lieu emblématique de l'entrepreneuriat local : **Terrabundo à Ennevelin**, la maison des entrepreneurs où les projets prennent racine. Une soirée exclusive, sur inscription, **limitée à 100 participants**.

Objectif : **connecter, inspirer et faire grandir les entrepreneurs locaux**, à travers des échanges authentiques et informels.

Pourquoi Mathieu Debuchy ? Parce que le leadership n'a pas de terrain réservé.

Ancien international français, passé par Lille, Newcastle, Arsenal ou Saint-Étienne, Mathieu Debuchy a brillamment réussi sa reconversion en devenant entrepreneur dans le sport. Plus qu'un parcours sportif, c'est un exemple de résilience, d'adaptabilité et de leadership que les entrepreneurs viendront écouter... et questionner.

"J'ai toujours vu le sport comme une école de la vie. Aujourd'hui, je retrouve dans l'entrepreneuriat les mêmes défis qu'en compétition : s'entourer des bons, se dépasser, construire quelque chose de durable", nous confie Mathieu Debuchy.

Une rencontre préparée dans l'esprit réseau du club

Cette rencontre n'aurait pas été possible sans l'implication de **Claire Ahache**, Vice-Présidente du Pévèle Business Club. Grâce à ses contacts et à la force du réseau qu'elle incarne, cette opportunité a vu le jour. **C'est exactement cela, l'esprit du Pévèle Business Club** : des connexions humaines fortes, au service de l'économie locale.

Une réunion préparatoire entre les membres du bureau du PBC (Pévèle Business Club) et Mathieu Debuchy s'est tenue ce vendredi 3 octobre à Terrabundo. Objectif : poser les bases d'un échange authentique, à la hauteur des ambitions du club.

« Ce genre de rencontre, c'est ce qui donne de la puissance à un réseau local. Et c'est typiquement ce que nous voulons cultiver au Pévèle Business Club. »

– **Delphine Bartier**, Présidente du PBC

Pourquoi un format Q&A ?

Parce que **les rencontres informelles sont celles qui génèrent le plus de valeur**. Ce format n'est pas né par hasard : il a émergé, comme souvent au sein du club, d'un simple échange entre membres. **C'est dans ces moments "off" que le business démarre.**

Cet afterwork s'inscrit donc dans la continuité : **provoquer des connexions humaines, créer du sens, bâtir du solide. Les 100 participants à l'afterwork pourront poser leurs questions en amont à Mathieu Debuchy qui y répondra en live.**

Pour qui ? Pour quoi ?

Dirigeants d'entreprise, entrepreneurs, indépendants du territoire.

Objectifs : **rencontrer d'autres professionnels, partager des expériences**, s'inspirer du parcours d'un invité prestigieux et **repartir avec des idées neuves**.

Accès sur inscription, dans la limite des places disponibles.

Pratique

Informations pratiques

- **Date** : Jeudi 13 novembre 2025
- **Heure** : 18h00
- **Lieu** : Terrabundo, Ennevelin
- **Format** : mini-conférence, échanges, buffet dînatoire
- **Participation** : 29 € pour les invités. Limité à 100 participants.
- **Inscription obligatoire** :
<https://www.pevelebusinessclub.com/afterwork-mathieu-debuchy>

- **Fin** -

Notes pour la rédaction

À propos du Pévèle Business Club

Fondé en 2013, le Pévèle Business Club (PBC) regroupe aujourd'hui 45 dirigeants aux profils variés : chefs d'entreprise, professions libérales, solo-preneurs... Tous partagent les mêmes ambitions et les mêmes réalités : développer leur activité, s'inspirer des autres et faire grandir leur réseau dans un esprit de confiance.

Le club se réunit chaque 1er jeudi du mois pour ses matinales professionnelles, toutes organisées à Terrabundo (Ennevelin), lieu d'ancrage et de convivialité du réseau.

Le PBC co-organise également les Afterworks des clubs d'entreprises de la Pévèle (trois fois par an). Mais l'événement du 13 novembre est une initiative **100 % PBC**, imaginée, portée et animée par ses membres.

Les valeurs du Pévèle Business Club :

- Être **ambassadeur de l'économie Pévèloise**
- **S'impliquer activement** dans la vie du club
- **Partager son réseau** et de bons moments
- Favoriser la **promotion du territoire**
- Encourager **l'entraide** et la mise en relation

Le club est **ouvert aux invités** intéressés par sa dynamique et ses valeurs. Il agit comme **un catalyseur de synergies locales**, dans un cadre associatif, professionnel et apolitique.

« Le Pévèle Business Club, c'est un club d'échange, mais aussi un club d'action. C'est ici que les idées se croisent, que les opportunités naissent, et que l'économie locale avance concrètement. »

Delphine Bartier, Présidente du PBC

Pévèle Business Club

2 rue de Lille

59710 Avelin

contact@pevelebusinessclub.com

<https://www.pevelebusinessclub.com/>

Le bureau

Présidente : Delphine Bartier Tél : 06 47 71 93 19

Vice Présidente : Claire Ahache

Trésorier : Hubert Verduyn

Secrétaire : Frédéric Seillé

Vice- secrétaire : Pierre Durand

Responsable des événements : Thomas Anicotte